

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

berdasarkan apa yang sudah dibahas pada penelitian dalam skripsi ini, maka penulis menyimpulkan bahwa, setiap daerah memiliki budaya yang mempunyai makna tersendiri dalam suatu masyarakat dalam teori fenomenologi bahwa didalam setiap fenomena yang terjadi memiliki makna, dimana masyarakat senantiasa menghargai pemaknaan para leluhur. dari hasil penelitian disimpulkan bahwa makna yang sebenarnya yang terkandung dalam *Bating* merupakan pelampiasan emosi yang mengungkapkan tanda kasih sayang terhadap mendiang yang di dalamnya peratap mengungkapkan segala keluh kesah, sikap dan tingkah laku mendiang semasa ia hidup.

Bating yang hanya sebagai pelampiasan kasih sayang keluarga kepada orang yang telah meninggal. Dengan mengenang setiap kehidupan orang yang mati waktu masih hidup. Untuk itu pementasan *Bating* ini relevan dilakukan karena itu menjadi suatu tanda kasih sayang kepada orang yang telah meninggal.

B. Saran

1. Bagi IAKN Toraja

Dengan tulisan ini diharapkan dapat mengembangkan dan memperdalam teologi Kontekstual untuk mengingat budaya Toraja yang sukar berubah. Mahasiswa diperuntukkan untuk tetap memahami dan mengenali budaya yang sudah diwariskan oleh para leluhur orang Toraja yang perlu dikembangkan berdasarkan iman Kristen.

2. Bagi Jemaat Moria Kata

Dengan adanya tulisan ini, diharapkan dapat memberikan sumbangsi pemikiran bagi mahasiswa Institut Agama Kristen Negeri (IAKN) Toraja untuk melihat dan memahami budaya-budaya karya para leluhur dalam suatu wilayah tertentu, secara khusus tentang tradisi *bating* dalam budaya Toraja.

3. Bagi Pembaca

Bagi segenap pembaca. diharapkan dengan tulisan ini dapat memberikan gambaran untuk senantiasa memahami akan makna dalam suatu budaya. bukan hanya melihat dari kebiasaanya, melainkan melihat makna yang terkandung di dalamnya.

4. Bagi Masyarakat

Melalui tulisan ini, diharapkan dapat memberikan sumbangsi pemikiran bagi seluruh warga Jemaat Moria Kata Klasis Malimbong,

Kabupaten Tana Toraja untuk memahami akan makna yang terdapat dalam Tradisi *Bating* selain itu warga jemaat juga harus memahami *Bating* yang dapat digunakan sebagai media untuk menyampaikan nilai-nilai kristiani. karena itu perlu bagi setiap warga jemaat untuk terus memahami makna dari setiap budaya tersebut.